



7 Pièces

270 m²

Réf. MZIOP964

2 975 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété située en position dominante offre une vue panoramique époustouflante sur les collines environnantes et la mer Méditerranée. Le terrain d'environ 6000 m2 est complanté d'oliviers et de diverses essences méditerranéennes, offrant une atmosphère paisible et reposante. Le jardin est parfaitement entretenu et irrigué par une source d'eau, ce qui garantit une verdure luxuriante tout au long de l'année. Les espaces de vie spacieux et soigneusement rénovés offrent une décoration élégante et raffinée auxquels s'ajoutent 5 chambres en suite pour un confort optimal. Un garage ainsi ...

This property is set in a dominant position with breathtaking panoramic views of the surrounding hills and the Mediterranean Sea. The grounds of around 6,000 m2 are planted with olive trees and various Mediterranean species, providing a peaceful, relaxing atmosphere. The garden is perfectly tended and irrigated by a spring, ensuring lush greenery all year round. The spacious, carefully renovated living areas are elegantly decorated and refined, with 5 en suite bedrooms for optimum comfort. A garage and swimming pool with pool house complete this haven of peace.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OP
11 chemin du village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

